



心を燃やせ！

～金小スポーツフェスタ～

学校長 中山 光恵

11月 日に日に秋が深まり、朝夕も冷え込む季節になってまいりました。分散登校が解除になり、10月は学校に活気が戻ってきました。感染症予防の対応はまだまだ続くと思われませんが、それでもできることを工夫しながら活動する子どもたちのエネルギーは頼もしく、私たち教員も励まされる毎日です。

21日には4年生が宿泊体験学習に代わる体験学習に出かけました。6年生の修学旅行を12月に実施する他、他の学年も体験学習や遠足を実施します。行先や活動の内容が例年と異なりますが、子どもたちと教員とで「これなら感染症対策をしながらやれる」と考えた活動です。今後は感染状況等見ながら、また横浜市ガイドラインに沿ってということにはなりますが、子どもたちが必要な時に必要な経験を積むことができるよう、行事や教育活動を見直し、工夫してまいります。ご家庭にはご協力をいただくことも多いと思いますが、どうぞよろしく願いいたします。

スポーツフェスタの練習も仕上げの段階になってきました。子どもたちもはりきっていますので、来週はぜひ、お子さんのがんばる姿をご覧ください。



今年度の金小スポーツフェスタのスローガンは、「心を燃やせ！～一人ひとりが輪になろう～」です。思い出に残るスポーツフェスタになりますよう、皆様のご協力をよろしく願いいたします。